

Tiana Payne

13 de Abril de 2015

Cultura Popular Argentina

Carina Correa

### Los Guaraníes

El grupo indígena del pueblo llamado guaraní, se localizan principalmente en Paraguay, la región norte de Argentina (Litoral), Brasil y Bolivia. Como la mayoría de todas las comunidades nativas hicieron, la cultura de la tribu guaraní fue interrumpida con la llegada de los jesuitas. La inmigración de los europeos, principalmente italianos y españoles, a Argentina casi casi agotada la población indígena de Argentina. En 2004-2005 la población indígena por pueblo de pertenencia es 22.059 por ciento para el indígena pueblo, guaraní.

La historia del pueblo guaraní es conocida sobre todo por las historias que se han contado. A veces se les llama mitos porque no hay prueba escrita. Los guaraníes tienen su propia lengua materna. Las tribus hacen todo lo posible para continuar con las costumbres originales de los guaraníes, que se practica sobre todo a través de las costumbres folklóricas y rituales que se conectan a la gente con el mundo natural. Las lenguas del pueblo incluyen guaraní, español y portugués. Las religiones son, por supuesto, el catolicismo, el protestantismo y el animismo. El animismo es la creencia de que las entidades que no sean los seres humanos poseen una importancia espiritual. Los principales aspectos de la vida económica y social del pueblo guaraní incluyen la agricultura, la pesca, la caza, la recolección, y la artesanía. Han mantenido un estilo bastante simple de la vida, pero han intentado recientemente poner en la energía eléctrica a sus

pueblos rurales, en las que tienen una vivienda más estructurada (ladrillo o madera) y utilizan distintos métodos de transporte.

Del Parque Nacional Iguazú Habitan Comunidades Guaraníes. Ellos son los habitantes originales de todo el Territorio del Litoral. Hay comunidades que mantienen sus tradiciones y es posible visitar. En la selva misionera, por ejemplo, ellos mantienen la creencia ancestral en la existente de una tierra justa y dolor pecado. Ellos demuestran estos personalizado con rituales de grupo.



La tribu guaraní se ha denominado como una tribu bosque. El linaje es predominantemente en Paraguay. Ha habido situaciones sociales muy peligrosas entre la tribu guaraní y el mundo occidental. Una situación que se produjo en Brasil, la tribu fue despojada de su tierra "sagrado" cementerio en la corte. La tribu tomó la decisión de que iban a sacrificar a 170 miembros de su tribu si el tribunal procedió a tratar de tomar sus tierras. 50 hombres, 50 mujeres y 70 niños.



También exigieron ser enterrado en la tierra. Situaciones como estas son los conflictos que las comunidades nativas más tienen con el mundo modernizado. Existen grandes diferencias en creencias, costumbres y religión. La tierra que las tribus han sido durante siglos es un aspecto de su identidad. Los líderes religiosos conocidos como chamanes, hacer llamadas de este tipo.

En mi opinión las diferencias entre las comunidades nativas y las comunidades "civilizados" se basan en sistemas de cultura, patrimonio y creencias. Ni categoría de personas es mejor que el otro. Creo que es increíble que un grupo de personas puede continuar con sus tradiciones originales de sus antepasados.